

ciendo cuatro palabras sobre los BELENES muy visitados por el público algunos de ellos, como el de S. Francisco, el de la Casa-Asilo, el del Colegio de S. Joaquín que poseen las Hermanas Carmelitas de la Caridad y varios otros de carácter más particular, todos, con motivo de diversión y de las más inocentes expansiones de la gente menuda especialmente, que debido sin duda á la pequeñez de sus facultades intelectuales, se complace en ver un mundo contenido en tan reducido espacio.

CRÓNICA

A causa de la aglomeración de trabajo en la imprenta donde se tira este periódico, hemos debido de retrasar el presente número; retraso que seguramente nos dispensarán nuestros queridos lectores.



Como se nos ha ya preguntado si se continuarán los artículos sobre «La reforma de la segunda enseñanza», debemos decir que no se continuarán, puesto que con el decreto que sobre enseñanza publicó el actual Ministro de Fomento, Sr. Puigcervert, quedó anulada la reforma del Sr. Groizard, que era lo que en aquellos artículos se criticaba.



Varios socios del *Centro Católico* habían acordado en principio organizar una cabalgata para vigilia de Reyes; cabalgata que tenía por objeto simular la entrada de los tres Reyes, y que había intención de organizarla con toda propiedad y esplendidez no acostumbrada en esta villa. Pero parece que el digno Cura Párroco, Rdo. D. Pedro Jaime Barba hizo presente á sus organizadores que no sería bien visto por la mayoría de Granollers una fiesta pública cuando muchas familias llevan reciente luto, y además se facilitaba la aglomeración de niños, cosa en estas tristes circunstancias que á toda costa se debía evitar. Los ruegos del Rdo. Cura Párroco fueron atendidos.

Nosotros no podemos menos que felicitarle por sus acertados consejos.

